

MITTERKIRCHEN 2017

(Exkursionsbericht von Tobias Stubauer, 2a)

Auch dieses Jahr war es wieder so weit. Am 2. Mai 2017 fuhren die zweiten Klassen mit ihren Lehrerinnen nach Mitterkirchen ins Freilichtmuseum.

Es war eine spannende Reise in die Hallstattzeit (Urgeschichte).

Wir konnten viele spannende Einblicke in die Zeit der Kelten machen. Zum Beispiel konnten wir uns Häuser von innen ansehen und auch ein Hügelgrab wurde von uns besichtigt.

Das weiße Haus der Kelten



Wir durften auch drei Workshops besuchen, die sehr interessant waren.

WORKSHOP 1:

Beim ersten Workshop versuchten wir Schmuck wie die Kelten damals herzustellen. Aus Bronze und Messing durften wir die Armreifen, Fibeln und Ohrringe machen.

Workshop 2:

Beim zweiten Workshop lernten wir Brot zu backen. Wir erfuhren wie der Teig hergestellt und es gebacken wurde. Als das Brot fertig war, konnten wir es essen. Es schmeckte sehr gut.



WORKSHOP 3:

Beim dritten Workshop durften wir töpfern. Wir konnten Tiere aus Ton (Lehm), Teller, Geschirr oder Geschenke für den Muttertag herstellen. Nach einer kurzen Einführung konnte wir anfangen. Um ca. 14:00 kamen wir wieder mit dem Bus in Weyer am Bahnhof an.